

Grußwort des Bürgermeisters Torben Busse

Sehr geehrte Damen und Herren,
verehrte Messeteilnehmerinnen und -teilnehmer,
liebe Gäste,

was im letzten Jahr gewissermaßen als eine Art Experiment mit der ersten Job- und Azubibörse in der Stadthalle Hofgeismar initiiert wurde, hat aufgrund des enormen Zuspruchs konsequenterweise eine Fortsetzung verdient.



Damit begrüße ich Sie zur zweiten Job- und Azubibörse hier in Hofgeismar. Der 21. Juni 2024 gibt wieder die einzigartige Gelegenheit, sich mit zahlreichen Unternehmen und Institutionen aus Hofgeismar und der nahen Nachbarschaft ganz unmittelbar zu vernetzen.

Unterstützt durch die Ideengeber der „Initialmesse“ des Vorjahres steht die Job- und Azubibörse exemplarisch dafür, wie die Zusammenarbeit und der Einsatz engagierter Akteure hier vor Ort gelingen kann. Wieder wurde das Augenmerk einerseits auf Arbeitssuchende und auf Menschen gelegt, die sich weiterqualifizieren wollen oder eine Umqualifizierung anstreben. Andererseits liegt ein besonderer Fokus auf dem beruflichen Nachwuchs und deswegen sind gerade auch all jene besonders herzlich willkommen, die eine Ausbildungsstelle oder Berufsorientierung suchen.

Die Dornröschentadt Hofgeismar erfüllt es mit einem gewissen Stolz und auch ein wenig Dankbarkeit, der starken lokalen Wirtschaft und unseren Institutionen eine Plattform zu bieten, wo sich Angebot und Nachfrage des Ausbildungs- und Arbeitsmarkt treffen.

Die Tatsache, dass bei der Erstausgabe des Events einige Ausbildungs- und Arbeitsverhältnisse erfolgreich vermittelt werden konnten, zeigt, dass das Konzept funktioniert!

Machen Sie regen Gebrauch davon, verschiedene Branchen, Institutionen und Arbeitgeber kennenzulernen, persönliche Kontakte zu knüpfen, mit einer großen Anzahl von Ausbildungsbetrieben ins Gespräch zu kommen und wertvolle Einblicke in verschiedene, lokale Berufsfelder zu erhalten.

So versteht sich die Job- und Azubibörse als ein Bindeglied, ein Türöffner und Wegbereiter zwischen Unternehmen, Verbände und Institutionen aus Hofgeismar und der Region und Interessenten und Bewerberinnen und Bewerbern.

Mein persönlicher und der Dank unserer Gremien gilt allen Organisatoren, Helfern und Unterstützern! Ihre Ideen und Ihr Engagement waren Grundlage dafür, diese Veranstaltung Realität werden zu lassen. Und auch in 2024 wollen alle Akteure aktiv mitgestalten an der Zukunft unserer Region! Die Region zeigt damit eindrucksvoll: die Job- und Azubibörse ist ein Markt der beruflichen Chancen.

Ich wünsche allen Beteiligten eine erfolgreiche Veranstaltung und heiße Sie alle sehr herzlich willkommen zur besten Gelegenheit, sich zu präsentieren, ins Gespräch zu kommen und Kontakte zu knüpfen. Auf eine inspirierende und motivierende Job- und Azubibörse und die Entdeckung vieler beruflicher Perspektiven hier vor Ort!

Ihr

Torben Busse
-Bürgermeister-